

Santiago, 22 de Octubre de 1974.

Sr. Dr.
Bruno Heck.
Presidente de la Fundación Konrad Adenauer.
Bonn.-

Muy estimado Dr. Heck,

oportunamente recibí, por intermedio de nuestro común amigo Willy Otten, su sentida comunicación de condolencia por el fallecimiento de don Horacio Walker Larrain, insigne representante de una generación de hombres públicos que hicieron de la devoción a la institucionalidad democrática la norma fundamental de su vida pública. El sr. Walker, fiel a los principios cristianos que profesaba y siguiendo las enseñanzas de la Iglesia, adhirió con todas sus fuerzas a los ideales demócrata cristianos y entregó a nuestro Partido lo mejor de sus últimos años.

En mi nombre personal y en el del Partido Demócrata Cristiano de Chile, ruego recibir y transmitir a la Unión Demócrata Cristiana de la República Federal Alemana y a la Fundación Konrad Adenauer, nuestros sinceros agradecimientos por sus expresiones de pesar.

Aprovecho para acompañarle dos documentos:

- a) copia del discurso que en nombre de nuestro Partido pronuncié en los funerales de don Horacio Walker; y
- b) copia de la carta que acabo de enviar al Presidente de la Unión Demócrata Cristiana, Dr. Helmut Kohl, a propósito de la campaña que se está realizando internacionalmente en contra nuestra y en la cual se ha procurado mezclar a la CDU.-

Reciba un afectuoso saludo de su amigo

Patricio Aylwin A.
Presidente del Partido Demócrata
Cristiano de Chile.-